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To receive a copy of an article you must be a member of the network. It is free for you. Join (go to the
website and join (copy and paste into your browser: http://shrtn.on.ca/user/register) / Pour recevoir
une copie gratuite d'un article vous devez é&tre membre du réseau. Pour vous inscrire, (copier et coller
dans votre navigateur cette adress: http://shrtn.on.ca/user/register.

If you have already joined, make a request, (go to the website and login (copy and paste into your
browser: http://shrtn.on.ca/articles-request) / Si vous étes déja membre, faire votre demande,
d’articles en allant sur notre site (copier et coller dans votre navigateur cette adress:
http://shrtn.on.ca/articles-request).

Please note: due to copyright policies, we only provide articles via fax or mail. / Veuillez noter qu’en
raison de la loi sur la droit d’auteur, nous vous ferons parvenir les articles par courrier ou télécopieur
seulement.
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SHKN is funded by the Ontario Ministry of Health and Long Term Care with the support of other organizations listed above.
RECSPA est finance en partie par le Ministére de la santé et des soins de longue durée de I'Ontario avec ces partenaires suivants
énumeéreés ici.
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